

## Channeling September 2020 / 02: „Menschen haben Angst“ – Melchisedek



Channeling vom 12.09.2020

„Menschen haben Angst“

Gechannelt von Sabine Zmug

## Durchgegeben von Melchisedek

„Bevor ich heute das Thema Angst behandle, möchte ich gerne ein paar einfühlsame Worte an euch richten:

Mein größter Wunsch für die Menschheit wäre es, dass jeder Mensch für sich den Zustand des „**inneren Friedens**“ erfahren könnte.

Friedvoll in sich selbst zu sein, kann sich nur als Friede im Außen ausdrücken.

**Friede** bedeutet, den Kampf aufzugeben, das Leben durch sich fließen zu lassen, den Anspruch abzugeben, den Glauben aufzubauen, die Zuversicht zu schüren, die Hoffnung in sich zu tragen, das Vertrauen als etwas ständig Begleitendes zu erfahren.

Mein größter Wunsch ist es, diesen Frieden in euch zu erfahren.

Mein größter Wunsch ist etwas, dass jede Seele ursprünglich in sich trägt. Also ist es „**nichts Unmögliches**“.

Es steht euch allen zu, ein friedvolles Leben führen zu dürfen.

Menschen die friedvoll sind, erlauben sich selbst den Spielraum zu vergrößern. Dadurch können sie sich auch weiter ausdehnen.

Ausdehnung bedeutet sich selbst zu erlauben, die Gefühle, Emotionen und Eindrücke aufzuteilen.

Dadurch kommt es zu einer Verringerung der Kraft, die in diesen hochsensiblen Seelenerfahrung stecken.

Hochsensible Seelenerfahrung brauchen Platz, um sich selbst erfahrbar zu machen.

Alles braucht Platz, um sich erfahrbar zu machen.

Bedrohungen die der Mensch, auf welche Art auch immer, erfährt, beziehen sich immer auf zu wenig Platz, auf Enge, auf Aussichtslosigkeit.

Der Sturm der Emotionen kann sich nicht mehr den nötigen Raum verschaffen und explodiert auf zu engem Raum.

Bedrohungen bezeichnen immer den Aufstand von Gefühlen, von Emotionen, von Eindrücken auf zu engem Raum.

Bedrohungen bezeichnen auch den Zustand der emotionalen Kraft, die außer Kontrolle ist. Das was nicht mehr kontrollierbar scheint, begreift sich im Ausdruck der Bedrohung.

***Menschen haben Angst.***

Der Ausdruck der Angst steht in unmittelbarem Zusammenhang mit dem Ausdruck der Bedrohung.

Moderne Menschen haben soviel Kräfte der Angst gespeichert.

Beseelungen entarten, da es die Seele es nicht mehr schafft, sich von der eingeschlichenen Angst zu befreien.

**Angst**, das Thema, das sich so dramatisch einbringt, als ob es kein anderes vergleichbares Kraftthema gäbe.

**Menschen haben Angst sich zu verlieren.**

Dieses Gefühl des Verlustes steckt ganz tief in der kollektiven Seelenstruktur.

Es gibt nichts, was schmerzhafter ist, als der Verlust eines geliebten Menschen.

Angst bietet den Nährboden für alles, was bestimmend, handlungsbevormundend eingebracht werden kann.

**Menschen haben Angst**, darum erlauben sie anderen Menschen, all das einzubringen, was das Leben **sicher** machen könnte.

Der Anspruch auf **Sicherheit** ist heute so groß wie noch niemals zuvor.

Es steht außer Frage, dass diese Menschen dementsprechend auf vieles verzichten, dass sie alles erlauben, obwohl es dafür keine grundlegenden Erklärungen, oder Bezeugungen gibt.

## **Menschen haben Angst.**

Beseelt ist die Angst.

**Koste es was es wolle, nur gebt uns mehr Sicherheit!**

Kannst du das verstehen, lieber Leser oder Zuhörer dieser Botschaft?

## **Menschen haben Angst vor dem Tode.**

Sie stehen im Leben und fürchten sich vor dem Tode.

Sich vor dem Tode zu fürchten bedeutet, das Leben nicht leben zu können.

Das Wort „**Tod**“ bedrängt den Menschen. Es erlaubt ihm nicht das kostbare Leben anzunehmen.

Bedrängung bedeutet Enge.

Enge begrenzt, sie zieht zusammen, sie komprimiert die Seelengefühle, sodass nichts mehr fließen kann.

## Mein größter Wunsch ist Friede für die Menschheit.

Bedrängung kann keinen Frieden schaffen.

Macht euch das bewusst.

Der Spiegel der Bedrängung erschafft **Mutlosigkeit, Abgrenzung, Resignation, Machtlosigkeit, Depression, Verzweiflung, Rückzug.**

Menschen tragen diesen Spiegel vor sich her. Sie erkennen das Spiegelbild als wahres, „**kraftloses ICH**“ an. Der Entsprechung zu folge bekennen sie sich dazu.

Meine Absicht ist es, eine Brücke zu bauen, die euch aus diesem Bedrängungsgefühl, aus dieser Angst herausführt.

Bevor dies jedoch geschehen kann, zerstört diesen Spiegel, der euer „**kraftloses ICH**“ zeigt.

Besteht nun darauf, euer „**befreites ICH**“, als euer wahrhaftiges Spiegelbild erkennen zu können.

Folgt nun bitte meinen bekräftigenden Worten und sprecht innerlich mit:

„Mein höchstes göttliches geistiges ICH beseelt sich in mir.“

Mein höchstes göttliches geistiges ICH handelt immer im Auftrag des Schöpfergotts.

Mensch zu sein bedeutet, seine eigenen innewohnenden Machtausdrücke des Göttlichen zum Ausdruck zu bringen.

Das Leben erstellt sich momentan als schwierig zu bewältigen.

Nichts ist so lichtvoll, wie es sein sollte.

Menschen haben Angst.

Meine Lichtkraft beseelt sich nicht in der ursprünglichen Ausdehnungsart.

Durch diesen Umstand habe ich Bedrängungsgefühle.

Mein höchstes göttliches geistiges ICH erlaubt es mir nun, mich von all diesen Begrenzungen zu befreien.

Mein höchstes göttliches geistiges ICH beseelt sich in mir, es schafft lichtvollen Raum in meiner Seele, in dem ich meine Gefühle, Emotionen und Eindrücke erweitern kann.

Meine Lichtkraft verstärkt sich so dermaßen, dass sich alles, was dunkel und eng war, in die lichtvolle Erweiterung geht.

Das Licht durchdringt jegliche dunkle Emotion, klärt sie, bereinigt sie, transformiert sie.

Bestimmte Haltungen, die es mir nicht erlaubten, das grundlegende Prinzip des Fließens zuzulassen, werden durch mein höchstes göttliches geistiges ICH abgelöst.

Alles in mir beginnt zu fließen.

Meine Beseelungen, die bestimmungsgemäß eingebracht wurden, sind von jeglicher dunklen Angstemotionen befreit und können hier, als „ICH“, wahrhaftig erfahrbar gemacht werden.

Mein Leben beseelt sich mit dem Gefühl der von Gott gegebenen Sicherheit.

Menschen haben sich von der Angst befreit, sie erlauben sich, sich im lichtvollen selbstbewussten Spiegelbild zu erkennen.

Mein lichtvolles „ICH“ begreift, dass es keine Bedrängnis geben kann, im Gewahrsein der göttlichen Lebenskraft.

Mein höchstes göttliches geistiges ICH bestimmt für mich, das „**befreite Ich**“ zu aktivieren, sodass ich ab diesem Zeitpunkt meine „befreite Zukunft“ erschaffen kann.

Alles in mir ist bereit, diese „befreite Zukunft“ zu manifestieren, sodass mein „befreites Ich“ darin leben kann.

Mein höchstes göttliches geistiges ICH bekräftigt mich, beseelt mich, erstrahlt sich in mir, begleitet mich in meine lichtvolle, befreite Zukunft.“

Alles Lichtvolle für euch, Melchisedek, Begleiter der Menschheit.“

*[Bloggen auf WordPress.com.](https://monumente-der-seele.com/channeling-september-2020-02-menschen-haben-angst-melchisedek/)*